

**Bajan morenistas su propuesta**

# Congelan la 'Tarjeta Claudia'

**Justifica legisladora con el presupuesto; acusa PAN ilegalidad en la propuesta**

FERNANDO MERINO

Diputados de Morena retiraron de última hora la iniciativa para incluir el acceso al programa "Mi Beca para Empezar", conocida también como "Tarjeta Claudia", como derecho en la Constitución de la Ciudad de México.

También cancelaron la presentación de la misma.

Al respecto, Christian Von Roehrich, coordinador de la bancada del PAN, señaló que el motivo por el que Morena desistió de presentar la iniciativa fue por la ilegalidad en la que caería el grupo parlamentario, al elevar a rango constitucional un programa que es utilizado para la promoción de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"Ya lo están midiendo, esto es evidentemente un delito electoral. Lo que sí deberían poner en rango constitucional son las estancias infantiles, el seguro de desempleo y el fondo catastrófico.

"Tal vez alguien ya les avisó que va a tener consecuencias legales, porque es ilegal estarse promocionando", indicó Von Roehrich.

Los eventos de entre-

ga de este programa han causado polémica, incluso Sheinbaum enfrenta dos quejas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por el delito de "promoción personalizada", interpuestas por la diputada panista América Rangel y la senadora Kenia López Rabadán.

Sin embargo, la morenista Xóchitl Bravo, proponente de la iniciativa junto con Carlos Mirón, negó que el motivo del retiro de la iniciativa sea por temas de legalidad, más bien presupuestales, y por los tiempos tan apretados de las actividades legislativas, por lo que esperarán a que pase la glosa del informe para retomar la iniciativa.

"Estamos esperando a que pase la glosa y también ver el tema presupuestal para que tenga mucha solidez, por eso es que retiramos la iniciativa, porque obviamente atraviesa por un tema presupuestal y después subiremos nuevamente esta iniciativa", explicó.

Así también negó que el programa sea utilizado para promoción y afirmó confiar en que al final sus homólogos apoyen la iniciativa, pues va encaminada a garantizar el derecho a la educación de los estudiantes.

"No tiene que ver con un

tema político, tiene que ver con garantizar derechos plenos para las niñas y niños (...) Yo espero que sea avalada en el contexto de garantizar derechos", resaltó.

En tanto, Von Roehrich adelantó que van a dar seguimiento a ambas denuncias ante el IECM y tomarán una postura en contra ante la probabilidad de que se presente nuevamente la iniciativa.

La propuesta plantea adicionar el numeral 10 del apartado A y el numeral al apartado B, ambos del Artículo 8 de la Constitución de la Ciudad de México.



## Grupo REFORMA

[https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/congelan-la-tarjeta-claudia/ar2290677](https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/congelan-la-tarjeta-claudia/ar2290677)

# Congelan la 'Tarjeta Claudia'

Cd. de México (04 noviembre 2021).-

Diputados de Morena retiraron de última hora la iniciativa para incluir el acceso al programa "Mi Beca para Empezar", conocida también como "Tarjeta Claudia", como derecho en la Constitución de la Ciudad de México.

También cancelaron la presentación de la misma.

Al respecto, Christian Von Roehrich, coordinador de la bancada del PAN, señaló que el motivo por el que Morena desistió de presentar la iniciativa fue por la ilegalidad en la que caería el grupo parlamentario, al elevar a rango constitucional un programa que es utilizado para la promoción de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"Ya lo están midiendo, esto es evidentemente un delito electoral. Lo que sí deberían poner en rango constitucional son las estancias infantiles, el seguro de desempleo y el fondo catastrófico.

"Tal vez alguien ya les avisó que va a tener consecuencias legales, porque es ilegal estarse promocionando", indicó Von Roehrich.

Los eventos de entrega de este programa han causado polémica, incluso Sheinbaum enfrenta dos quejas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por el delito de "promoción personalizada", interpuestas por la diputada panista América Rangel y la senadora Kenia López Rabadán.

Sin embargo, la morenista Xóchitl Bravo, proponente de la iniciativa junto con Carlos Mirón, negó que el motivo del retiro de la iniciativa sea por temas de legalidad, más bien presupuestales, y por los tiempos tan apretados de las actividades legislativas, por lo que esperarán a que pase la glosa del informe para retomar la iniciativa.

"Estamos esperando a que pase la glosa y también ver el tema presupuestal para que tenga mucha solidez, por eso es que retiramos la iniciativa, porque obviamente atraviesa por un tema presupuestal y después subiremos nuevamente esta iniciativa", explicó.

Así también negó que el programa sea utilizado para promoción y afirmó confiar en que al final sus homólogos apoyen la iniciativa, pues va encaminada a garantizar el derecho a la educación de los estudiantes.

"No tiene que ver con un tema político, tiene que ver con garantizar derechos plenos para las niñas y niños (...) Yo espero que sea avalada en el contexto de garantizar derechos", resaltó.

En tanto, Von Roehrich adelantó que van a dar seguimiento a ambas denuncias ante el IECM y tomarán una postura en contra ante la probabilidad de que se presente nuevamente.

La propuesta plantea adicionar el numeral 10 del apartado A y el numeral al apartado B, ambos del Artículo 8 de la Constitución local.

# No estoy haciendo campaña: Sheinbaum

Asegura que las visitas a otros estados son invitaciones y ella cubre sus gastos

**SALVADOR CORONA**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Ante la gira que realizó por diversas entidades este fin de semana, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que no está haciendo campaña política rumbo a 2024, y que los gastos corrieron por su cuenta y se le descontó el día viernes.

“No [estoy haciendo campaña], así de sencillo. Estuve en Guanajuato porque el próximo año vamos a ser la entidad invitada para el Festival Cervantino, que nos dio mucho gusto porque, además, se cumplen 50 años, y la propuesta que le hicimos, tanto a la secretaria Alejandra Frausto como al gobernador de Guanajuato, es que obviamente la Ciudad podría llenar todo el espacio con la gran actividad cultural que tiene (...) la idea es que pueda haber una representación de los 31 estados y de la Ciudad de México”.

Añadió que su visita el viernes pasado a Campeche fue para acompañar al Presidente y hablar sobre la vacunación.

El resto fue para presenciar las tomas de protesta de Marina del Pilar, como gobernadora de Baja California, y de Indira Vizcaino, en Colima.

“Las otras [salidas] fue acompañar a mis compañeras que entran como gobernadoras (...)”.

Sostuvo que tuvo invitaciones expresas y para evitar algún problema, precisó que pagó de su bolsa sus viajes, y que el viernes se le descontó el día tras su visita a Guanajuato.

**No visualiza revocación de mandato**

Claudia Sheinbaum Pardo dijo que no se vislumbra que se lleve a cabo la consulta de revocación de mandato en la Ciudad de Mé-

xico, ya que, aseguró, están dedicados a la ratificación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia, señaló que desconoce el proyecto de presupuesto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el cual solicita 155.3 millones de pesos para el ejercicio de revocación de mandato a nivel local para el siguiente año.

“No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían de mandarnos una solicitud explicando el porqué. [En el proceso a nivel federal] son casillas únicas que pone el Instituto Nacional Electoral (INE), no entiendo la necesidad de recursos del Instituto Electoral de la Ciudad de México, no tengo conocimiento de esa solicitud”, aseguró.

El pasado viernes, el IECM aprobó el proyecto de su programa operativo anual y su presupuesto para 2022, que contempla un gasto de mil 955 millones de pesos. En éste se incluyen los recursos para el ejercicio de consulta de revocación de mandato de la jefa de Gobierno. ●

## 155.3

**MDP**

solicita el IECM para el ejercicio de revocación de mandato a nivel local para el siguiente año.





**Sheinbaum dijo que algunas salidas fueron para acompañar a mujeres gobernadoras en otras entidades.**



## Rechaza Sheinbaum que salidas sean por campaña

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[Correo](#)
[Más...](#)


▲ La jefa de Gobierno acudió ayer a una secundaria de Tlalpan, donde entregó tarjetas de becas.  
 ● Foto Cristina Rodríguez

### ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Periódico La Jornada  
 Jueves 4 de noviembre de 2021, p. 33

Claudia Sheinbaum aseguró que no hace campaña rumbo a 2024 con los viajes que realizó el fin de semana a algunos estados, e indicó que incluso –para que no hubiera ningún problema– asumió los gastos con recursos propios y se le descontó un día de salario.

En su conferencia de prensa, la jefa de Gobierno reiteró que estuvo en Guanajuato debido a que el próximo año la ciudad será la entidad invitada al 50 aniversario del Festival Internacional Cervantino, donde también habrá una representación de todos los estados.

Comentó que como lo hizo en Tlaxcala y Guerrero, acudió a Baja California y a Colima para acompañar a las nuevas gobernadoras Marina del Pilar e Indira Vizcaíno. “Son las compañeras que vienen de Morena, que son gobernadoras, las recibí aquí y uno de los compromisos que hicimos es que, en la medida de lo posible, pudiéramos ir cuando rindieran protesta”.

Por otra parte, aseguró que desconoce el proyecto del Instituto Electoral local de que solicitará una partida de 155 millones de pesos en su presupuesto anual para una consulta de revocación de mandato el próximo año.

Agregó que no tiene previsto realizar este ejercicio, pues como ciudadana sólo está dedicada a la ratificación de mandato del Presidente de la República. “No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían de mandarnos una solicitud explicando por qué, son casillas únicas que pone el Instituto Nacional Electoral, o sea, no entiendo cuál es la necesidad de recursos”.

Sobre los 10 mil millones de pesos adicionales que se recaudaron este año, la mandataria señaló que serán destinados a proyectos de educación y para fortalecer las preparatorias, los Pilares, el Instituto Rosario Castellanos y la Universidad de la Salud, así como los hospitales. “Ese es el objetivo de aquí a 2024”.

Comentó que en su aplicación aún falta un trimestre y se “va a tiempo y sin ningún tipo de subejercicio”; adelantó que en dos semanas presentará el proyecto de presupuesto del próximo año, en el que una buena parte de los recursos se destinarán a la rehabilitación de la línea 1 del Metro.

También señaló que los actos por los festejos del Día de Muertos, en particular el desfile, superaron las expectativas y este fin de semana, con la realización de Gran Premio de Fórmula 1, se tendrá una ocupación hotelera de 98 por ciento, “lo que es bueno para la ciudad en términos de los empleos directos e indirectos que se generan”.

<https://eltiempomonclova.mx/noticia/2021/claudia-sheinbaum-no-se-contempla-consulta-de-revocacion-de-mandato-para-cdmx.html>

## Claudia Sheinbaum: 'No se contempla consulta de revocación de mandato para CDMX'

 Hoy 16:03 - [MÉXICO](#)

[El Universal / El Tiempo de Monclova](#)

*Sheinbaum desconoce proyecto del IECM.*

CIUDAD DE MÉXICO,- La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum, dijo que no contempla que se lleve a cabo la consulta de revocación de mandato a nivel local**, ya que aseguro, están dedicados a la ratificación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador.

**"No (contemplamos la consulta de revocación de mandato), estamos dedicados, lo digo como ciudadana, a la ratificación de mandato del presidente de la República, (Andrés Manuel López Obrador)".**

### **-Sheinbaum desconoce proyecto del IECM**

En conferencia de prensa, **Claudia Sheinbaum señaló que desconoce el proyecto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** donde solicitan 155.3 millones de pesos para el ejercicio de revocación de mandato a nivel local para el siguiente año.

**"No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían de mandarnos una solicitud explicando el porqué, (en el proceso a nivel federal) son casillas únicas que pone el Instituto Nacional Electoral (INE), no entiendo la necesidad de recursos del IECM, no tengo conocimiento de esa solicitud",** aseguró.

El pasado viernes, el IECM aprobó el proyecto de su programa operativo anual y su presupuesto para 2022, que contempla un gasto de mil 955 millones 20,834 pesos, en este se incluyen los recursos para el ejercicio de consulta de revocación de mandato de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

## Expansión Política.MX

<https://politica.expansion.mx/cdmx/2021/11/03/sheinbaum-rechaza-que-el-iecm-pida-155-3-mdp-para-la-revocacion-en-la-cdmx>

# Sheinbaum rechaza que el IECM pida 155.3 mdp para la revocación en la CDMX

La jefa de gobierno consideró innecesario que el instituto solicite ese monto para una eventual consulta de revocación para su mandato.

mié 03 noviembre 2021 02:15 PM

La jefa de gobierno dijo que como ciudadana está concentrada en impulsar el ejercicio de revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador. (Victoria Valtierra/Cuartoscuro)

**Shelma Navarrete**

[@shelmanz](#)

La jefa de gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum, se pronunció en contra de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) solicite 155.3 millones de pesos para realizar una eventual consulta de revocación de mandato para su cargo.

"No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían mandarnos una solicitud explicando por qué", respondió este miércoles al ser cuestionada en una conferencia de prensa.

Sheinbaum sostuvo que el Instituto Nacional Electoral (INE) es el organismo que proporcionará las casillas para la consulta de revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que no ve justificado el gasto planteado por el IECM.

"Son casillas únicas que pone el Instituto Nacional Electoral, no entiendo ahí cuál es la necesidad de recursos del Instituto Electoral de la Ciudad de México; entonces, no tengo conocimiento de esta solicitud", señaló.

El viernes, el IECM aprobó su proyecto de presupuesto para 2022, en el que los consejeros solicitan un monto total de 1,955 millones 20,834 pesos. Dicha propuesta será enviada a la Secretaría de Administración y Finanzas local, para que esta después la presente ante el Congreso de la ciudad.

## Claudia Sheinbaum afirma que no está en campaña política

La mandataria capitalina fue cuestionada sobre los viajes que realizó el fin de semana pasado a Guanajuato

CARLOS NAVARRO

NACIONAL

·3/11/2021 · 12:46 HS

Tras la visita a diversos estados de la República Mexicana, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, [México está listo para una presidenta, asegura Claudia Sheinbaum](#), afirmó que no está en campaña política.

En conferencia de prensa, la mandataria capitalina fue cuestionada sobre los **viajes** que realizó el fin de semana pasado.

**“No, así de sencillo. Estuve en Guanajuato porque el próximo año vamos a ser la entidad invitada para el Festival Cervantino, que nos dio mucho gusto porque se cumplen 50 años, y la propuesta que le hicimos tanto a la Secretaría (de Cultura federal) Alejandra Frausto como al Gobernador de Guanajuato (Diego Sinhue Rodríguez) es que obviamente la Ciudad podría llenar todo el espacio con la gran actividad cultural que tiene y al presentación de ello.**



“Pero dado que la Ciudad es Ciudad capital, la idea es que pueda haber una representación de los **31 estados** y la Ciudad de México en el **Festival Internacional Cervantino** número 50, ésa fue la razón de esta en Guanajuato”, explicó.

En el caso de la presencia en otras entidades federativas, fue por la toma de protestas de sus compañeras de partido y hoy gobernadoras.

**“Las otras dos fue acompañar a mis compañeras que entran como gobernadoras, estuve en Tlaxcala, no tuve la oportunidad de ir a la toma de protesta de Layda Sansores en Campeche, pero estuve recientemente para informar del Programa de Vacunación de la Ciudad, después estuve en Guerrero con Evelyn Salgado y ahora con Marina del Pilar en Baja California y con Indira Vizcaíno en Colima.**

“Son las compañeras que vienen de **Morena**, que son gobernadoras, las recibí aquí y uno de los compromisos que hicimos es que en la medida de lo posible pudiéramos ir a las tomas de protesta. En ese sentido fue la visita que hice a estas entidades”, detalló. Incluso, Sheinbaum enfatizó que, para que no hubiera algún problema, pagó con recursos propios los viajes. Además, también le descontaron el día, particularmente el viernes.

Desde el viernes pasado, la jefa de Gobierno no tuvo eventos públicos en la capital hasta hoy martes, que llevó a cabo una conferencia de prensa y después una visita a una escuela en la Alcaldía Tlalpan.

El viernes acudió a Campeche. El sábado acudió a Guanajuato; el domingo visitó Baja California y el lunes estuvo en Colima.

## Descarta someterse a revocación de mandato

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, descartó someterse a una consulta de revocación de mandato.

En conferencia de prensa, cuestionó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (**IECM**) por presupuestar recursos para este ejercicio de opinión, en 2022

¿Usted, como mandataria, en este sentido del ejercicio que se estaría llevando a cabo en marzo, a nivel federal, usted participaría en un ejercicio a nivel local o no contempla?, fue cuestionada y respondió:

**“No, estamos dedicando, bueno, digo como ciudadana, a la ratificación de mandato del Presidente de la República”, dijo.**

## Cuestiona al IECM por presupuestar recursos para ello

Previamente, la mandataria cuestionó el actuar del órgano electoral capitalino.

**“No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían mandarnos una solicitud explicando por qué. Son casillas únicas que pone el Instituto Nacional Electoral, no entiendo ahí cuál es la necesidad de recursos del Instituto Electoral de la Ciudad de México, no tengo conocimiento de esta solicitud”,**

En la Constitución de la Ciudad de México se explica que las y los ciudadanos tienen derecho a solicitar la **revocación del mandato de representantes electos** cuando así lo demande al menos el diez por ciento de las personas inscritas en la lista nominal de electores del ámbito respectivo.

Además, la consulta para la revocación del mandato sólo procederá una vez, cuando haya transcurrido al menos la mitad de la duración del cargo de representación popular de que se trate.

El viernes 29 de octubre, el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (**IECM**) aprobó, en sesión pública, el **Proyecto de Presupuesto de Egresos** de este organismo autónomo, para el **Ejercicio Fiscal del año 2022**, que asciende a un monto de mil **955 millones 20 mil 834 pesos**.

La propuesta, que será presentada en las próximas semanas ante el Congreso capitalino, contempla 155 millones de pesos de la consulta de revocación de mandato de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

## No se contempla una consulta de revocación de mandato para la CDMX: Sheinbaum

METRÓPOLI 03/11/2021

Salvador Corona Ciudad de México

*La jefa de Gobierno señaló que desconoce el proyecto del Instituto Electoral de la Ciudad de México donde solicitan 155.3 millones de pesos para el ejercicio de revocación de mandato a nivel local para el siguiente año*

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dijo que no contempla que se lleve a cabo la consulta de revocación de mandato a nivel local, ya que aseguro, están dedicados a la ratificación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"No (contemplamos la consulta de revocación de mandato), estamos dedicados, lo digo como ciudadana, a la ratificación de mandato del presidente de la República, (Andrés Manuel López Obrador)".

### ***Sheinbaum desconoce proyecto del IECM***

En conferencia de prensa, Claudia Sheinbaum señaló que desconoce el proyecto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) donde solicitan 155.3 millones de pesos para el ejercicio de revocación de mandato a nivel local para el siguiente año.

"No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían de mandarnos una solicitud explicando el porqué, (en el proceso a nivel federal) son casillas únicas que pone el Instituto Nacional Electoral (INE), no entiendo la necesidad de recursos del IECM, no tengo conocimiento de esa solicitud", aseguró.

El pasado viernes, el IECM aprobó el proyecto de su programa operativo anual y su presupuesto para 2022, que contempla un gasto de mil 955 millones 20,834 pesos, en este se incluyen los recursos para el ejercicio de consulta de revocación de mandato de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

## Descarta Sheinbaum ejercicio de revocación de mandato para CDMX

Afirma la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum que en la CDMX no se contempla un ejercicio de revocación de mandato y que desconoce el proyecto del IECM



Por [Francisco Montaña](#)

- 03 de Noviembre de 2021 - 13:21 hs

Descarta Sheinbaum ejercicio de revocación de mandato para CDMX

La jefa de Gobierno **Claudia Sheinbaum** afirmó este miércoles que no se contempla un ejercicio de revocación de mandato en la Ciudad de México, como lo hará el presidente Andrés Manuel López Obrador a nivel nacional.

En conferencia de prensa, la mandataria capitalina dijo además que desconoce el proyecto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), por el cual solicita 155.3 millones de pesos para el ejercicio de revocación de mandato a nivel local.

"No... estamos dedicando –bueno, digo como ciudadana, ¿no?– a la ratificación de mandato del Presidente de la República", expuso la Sheinbaum.

Te recomendamos: [México siempre ha estado preparado para una mujer presidenta: Claudia Sheinbaum](#)

El Consejo General del IECM aprobó la semana pasada su Proyecto de Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal de 2022, en el que prevé destinar 155 millones 398 mil 414 pesos para el desarrollo de una eventual consulta de revocación de mandato de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

"No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían, pues de mandarnos una solicitud explicando por qué, son casillas únicas que pone Instituto Nacional Electoral; o sea, no entiendo ahí cuál es la necesidad de recursos del Instituto Electoral de la Ciudad de México", expresó la mandataria capitalina.

"Entonces, no tengo conocimiento de esta solicitud".

En el proyecto de presupuesto del IECM destaca el financiamiento público destinado a actividades ordinarias permanentes y actividades específicas de los partidos políticos.

Además, la organización de la Consulta Ciudadana de Presupuesto Participativo 2022, las actividades preparatorias para la organización de la Consulta Ciudadana de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 y la Elección de las Comisiones de Participación comunitaria.

Y también la realización de una Iniciativa Ciudadana Emergente y la organización de la Consulta de Revocación de Mandato.

“No debe perderse de vista que los proyectos presentados ante este Consejo responden a circunstancias inéditas en la historia de nuestro país y nuestra Ciudad, al estar ante la posibilidad de que por vez primera se organice un ejercicio de revocación del mandato en el que las y los ciudadanos se pronunciarán a favor o en contra de la permanencia en su cargo de la persona titular del Poder Ejecutivo, un acto que, sin duda, marca un importante parteaguas en la evolución de nuestra cultura democrática y que, como tal, nos obliga a estar preparados para el adecuado desarrollo de un reto de esta dimensión”, afirmó la consejera presidenta Patricia Avendaño Durán.

## **Niega Claudia Sheinbaum que esté haciendo campaña en estados**

Niega Claudia Sheinbaum que esté haciendo campaña en estados

Claudia Sheinbaum rechaza que esté haciendo campaña en los estados, sino que acudió por invitación a la toma de protesta de nuevas gobernadoras

Por [Francisco Montaña](#)

03/11/2021

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, negó este miércoles que esté haciendo campaña política, luego que el fin de semana pasado visitó tres estados del país, Guanajuato, Baja California y Colima.

"No, así de sencillo. Estuve en Guanajuato porque el próximo año vamos a ser la entidad invitada para el Festival Cervantino", dijo la mandataria capitalina en conferencia de prensa, consultada al respecto, luego que algunos columnistas aseguran que está en plena campaña.

La **alcaldesa de la Ciudad de México** mencionó que estuvo en Guanajuato debido al anuncio de los 50 años del Festival Internacional Cervantino, que cumple 50 años.

"Y la propuesta que le hicimos, tanto a la secretaria (de Cultura) Alejandra Frausto, como al gobernador de Guanajuato (Diego Sinhue Rodríguez Vallejo), es que obviamente la ciudad podría llenar todo el espacio con la gran cantidad cultural que tiene".

La jefa de Gobierno capitalina señaló que las otras dos razones fue acompañar a sus compañeras que entran como gobernadoras en sus estados, **Colima y Baja California**.

"Estuve en Tlaxcala, no tuve la oportunidad de ir a la toma de protesta de Layda Sansores en Campeche, pero estuve recientemente para informar del programa de vacunación de la ciudad. Después estuve en Guerrero, con Evelyn Salgado", explicó [Sheinbaum](#).

"Y ahora con Marina del Pilar, en Baja California, y con Índira Vizcaíno en Colima. Así que son las compañeras que vienen de Morena, que son gobernadoras, las recibí aquí y uno de los compromisos que hicimos fue que en la medida de lo posible pudiéramos ir a las tomas de protesta".

En ese sentido fue la visita que hice a estas entidades, abundó [Claudia Sheinbaum](#), quien dijo que los viajes los pagó de su bolsillo y le descontaron el viernes que se ausentó.

La jefa de Gobierno aseguró que la visita a Baja California, Colima y Guanajuato fue con invitación expresa.

## Descarta Sheinbaum ejercicio de revocación de mandato

La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum afirmó que no se contempla un ejercicio de revocación de mandato en la Ciudad de México, como lo hará el presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) a nivel nacional.

En conferencia de prensa, la mandataria capitalina dijo además que desconoce el proyecto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), por el cual solicita 155.3 millones de pesos para el ejercicio de revocación de mandato a nivel local.

"No... estamos dedicando –bueno, digo como ciudadana, ¿no?– a la ratificación de mandato del Presidente de la República", expuso la Sheinbaum.

-o-

## No contempla Claudia Sheinbaum revocación de mandato en la CDMX

El País 03 Noviembre 2021 15:22:00 hrs

---

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dijo que no contempla que se lleve a cabo la consulta de revocación de mandato a nivel local, ya que aseguró, están dedicados a la ratificación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"No (contemplamos la consulta de revocación de mandato), estamos dedicados, lo digo como ciudadana, a la ratificación de mandato del presidente de la República, (Andrés Manuel López Obrador)", dijo.

En conferencia de prensa, Claudia Sheinbaum señaló que desconoce el proyecto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) donde solicitan 155.3 millones de pesos para el ejercicio de revocación de mandato a nivel local para el siguiente año.

"No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían de mandarnos una solicitud explicando el porqué, (en el proceso a nivel federal) son casillas únicas que pone el Instituto Nacional Electoral (INE), no entiendo la necesidad de recursos del IECM, no tengo conocimiento de esa solicitud", aseguró.

-o-

**MSN.COM**

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/sheinbaum-rechaza-que-el-iecm-pida-1553-mdp-para-la-revocaci%C3%B3n-en-la-cdmx/ar-AAQhYDT>

## **Sheinbaum rechaza que el IECM pida 155.3 mdp para la revocación en la CDMX**

*Shelma Navarrete*

La jefa de gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum, se pronunció en contra de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) solicite 155.3 millones de pesos para realizar una eventual consulta de revocación de mandato para su cargo. 'No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían mandarnos una solicitud explicando por qué', respondió este miércoles al ser cuestionada en una conferencia de prensa.

Sheinbaum sostuvo que el Instituto Nacional Electoral (INE) es el organismo que proporcionará las casillas para la consulta de revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que no ve justificado el gasto planteado por el IECM. 'Son casillas únicas que pone el Instituto Nacional Electoral, no entiendo ahí cuál es la necesidad de recursos del Instituto Electoral de la Ciudad de México; entonces, no tengo conocimiento de esta solicitud', señaló. El viernes, el IECM aprobó su proyecto de presupuesto para 2022, en el que los consejeros solicitan un monto total de 1,955 millones 20,834 pesos. Dicha propuesta será enviada a la Secretaría de Administración y Finanzas local, para que esta después la presente ante el Congreso de la ciudad.

En marzo del próximo año, se realizará la consulta de revocación de mandato del presidente López Obrador. La jefa de gobierno rechazó la posibilidad de realizar el mismo ejercicio de manera simultánea en el caso de la ciudad. 'Estamos dedicando... digo, como ciudadana, a la ratificación de mandato del presidente de la República', sostuvo Sheinbaum. La Constitución de la Ciudad de México contempla que los habitantes de la capital del país pueden solicitar la revocación de los funcionarios electos, una vez que haya transcurrido la mitad de sus periodos. Para que estos ejercicios procedan, deben ser solicitados por al menos 10% de las personas inscritas en la lista nominal de electores del ámbito que corresponda.

## Sheinbaum cuestiona al IECM solicitud de recursos para revocación de mandato en CDMX

*La mandataria capitalina aseguró que por el momento no se tiene previsto un proceso así en la Ciudad de México, sino únicamente el que promueve el Presidente.*

ALMA PAOLA WONG

Ciudad de México / 03.11.2021 19:21:03

La jefa de Gobierno, [Claudia Sheinbaum](#), cuestionó que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) solicite 155.3 millones de pesos para realizar una consulta de revocación de mandato para su cargo y agregó que en la Ciudad de México no se tiene contemplado la realización de este ejercicio a nivel local.

“No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían, pues de mandarnos una solicitud explicando por qué, son casillas únicas que pone el Instituto Nacional Electoral; o sea, no entiendo ahí cuál es la necesidad de recursos del Instituto Electoral de la Ciudad de México”, indicó.

En marzo del próximo año se realizará la [consulta de revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador](#). La mandataria capitalina recalcó que no se tiene contemplado un ejercicio similar para su puesto y añadió que están concentrados en el proceso del titular del ejecutivo federal.

“Estamos dedicando, bueno, digo como ciudadana, ¿no?, a la ratificación de mandato del Presidente de la República”, señaló.

El pasado viernes, el IECM aprobó su proyecto de presupuesto para 2022, en el que solicitarán mil 955 millones 20 mil 834 pesos, de los cuales se prevé se destinen recursos para la consulta de revocación de mandato de la jefatura de gobierno.

# "No se contempla consulta de revocación de mandato para CDMX"

3 de noviembre de 2021

CIUDAD DE MÉXICO, noviembre 3 (EL UNIVERSAL).

- La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dijo que no contempla que se lleve a cabo la consulta de revocación de mandato a nivel local, ya que asegura, están dedicados a la ratificación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"No (contemplamos la consulta de revocación de mandato), estamos dedicados, lo digo como ciudadana, a la ratificación de mandato del presidente de la República, (Andrés Manuel López Obrador)".

---Sheinbaum desconoce proyecto del IECM

En conferencia de prensa, Claudia Sheinbaum señaló que desconoce el proyecto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) donde solicitan 155.3 millones de pesos para el ejercicio de revocación de mandato a nivel local para el siguiente año.

"No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían de mandarnos una solicitud explicando el porqué, (en el proceso a nivel federal) son casillas únicas que pone el Instituto Nacional Electoral (INE), no entiendo la necesidad de recursos del IECM, no tengo conocimiento de esa solicitud", aseguró.

El pasado viernes, el IECM aprobó el proyecto de su programa operativo anual y su presupuesto para 2022, que contempla un gasto de mil 955 millones 20,834 pesos, en este se incluyen los recursos para el ejercicio de consulta de revocación de mandato de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

# CDMX.INFO

<https://cdmx.info/rehuve-sheinbaum-a-propia-revocacion-de-mandato/>

## Rehúye Sheinbaum a propia revocación de mandato

Por Redacción CDMX MAGACÍN

[3 noviembre, 2021](#)

En [CDMX](#), [Gobierno CDMX](#), [Principal](#)

*En conferencia de prensa dijo que sólo participará en la consulta a nivel federal, “No... estamos dedicando –bueno, digo como ciudadana, ¿no?– a la ratificación de mandato del Presidente de la República”, titubeo. Foto: Especial.*

---

**Ciudad de México, 3 noviembre 2021 (ENRIQUE SERNA / CDMX MAGACÍN).**- Tras de los resultados electorales del pasado 6 de junio que derivaron en un descalabro de Morena en la Ciudad de México, no se contempla una revocación de mandato a nivel local, así lo expuso la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

En conferencia de prensa dijo que sólo participará en la consulta a nivel federal, “No... estamos dedicando –bueno, digo como ciudadana, ¿no?– a la ratificación de mandato del Presidente de la República”, titubeo.

A diferencia de otras acciones, actividades, e incluso argumentos que la científica imita del Ejecutivo federal, decidió no someterse a este ejercicio de consulta popular.

Así mismo, reprobó el anuncio del Instituto Electoral de la Ciudad de México de destinar 155 millones de pesos para la Revocación de Mandato de la funcionaria, pues dijo no tener conocimiento del asunto.

“No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían, pues de mandarnos una solicitud explicando por qué”.

# Sheinbaum cuestiona solicitud del IECM de 155 mdp para su revocación de mandato

<https://www.telediario.mx/metropoli/sheinbaum-cuestiona-solicitud-del-iecm-de-155-mdp-para-su-revocacion>

Alma Paola Wong

Miércoles, 03 Noviembre 2021 - 07:44 pm

**La jefa de Gobierno dijo que su administración no tiene prevista la consulta para la que el IECM pidió los recursos.**

CIUDAD DE MÉXICO.- La jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, cuestionó la **solicitud de 155.3 millones de pesos realizada por el Instituto Electoral de la Ciudad de México** para llevar a cabo la consulta de revocación para el cargo de la mandataria capitalina.

Sheinbaum Pardo señaló que la administración en la Ciudad de México no tiene contemplada la realización de la consulta para **la revocación de su mandato a nivel local**.

No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían, pues de mandarnos una solicitud explicando por qué, son casillas únicas que pone Instituto Nacional Electoral; o sea, no entiendo ahí cuál es la necesidad de recursos del Instituto Electoral de la Ciudad de México

En marzo del próximo año se realizará la consulta de revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que la mandataria capitalina recalcó que **no se tiene contemplado un ejercicio similar para su puesto** y añadió que están concentrados en el proceso del titular del dirigente del gobierno federal.

Estamos dedicando, bueno, digo como ciudadana, ¿no?, a la ratificación de mandato del Presidente de la República

El pasado viernes, el Instituto Electoral de la Ciudad de México aprobó su proyecto de presupuesto para 2022, en el que **solicitarán mil 955 millones 20 mil 834 pesos**, de los cuales se prevé se destinen recursos para la consulta de revocación de mandato de la jefatura de gobierno.

Entre el presupuesto solicitado por el Instituto Electoral destacan apartados como:

- Gastos de operación del programa ordinario del Instituto Electoral de la Ciudad de México 2022: mil 48 millones 992 mil 5 pesos.
- Gastos para el financiamiento público ordinario de los partidos políticos: 472 millones 545 mil 300 pesos.
- Consulta ciudadana sobre presupuesto participativo 2022: 218 millones 592 mil 200 pesos.
- Consulta ciudadana sobre presupuesto participativo 2023 y 2024: 4 millones 927 mil 612 pesos.
- Elección de las comisiones de participación comunitaria: 4 millones 315 mil 827 pesos.
- Iniciativa ciudadana emergente: 50 millones 249 mil 476 pesos
- Consulta de revocación de mandato: 155 millones 398 mil 414 pesos.

## EL IMPARCIAL

[HTTPS://WWW.ELIMPARCIAL.COM/MEXICO/CLAUDIA-SHEINBAUM-NO-CONTEMPLA-REVOCACION-DE-MANDATO-EN-LA-CDMX-20211103-0082.HTML](https://www.elimparcial.com/mexico/CLAUDIA-SHEINBAUM-NO-CONTEMPLA-REVOCACION-DE-MANDATO-EN-LA-CDMX-20211103-0082.HTML)

### **Claudia Sheinbaum no contempla revocación de mandato en la CDMX**

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, declaró que no contempla que se lleve a cabo la consulta de revocación de mandato a nivel local, ya que aseguró, están dedicados a la ratificación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por El Universal

CIUDAD DE MÉXICO.- La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dijo que no contempla que se lleve a cabo la consulta de revocación de mandato a nivel local, ya que aseguró, están dedicados a la ratificación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador.

No (contemplamos la consulta de revocación de mandato), estamos dedicados, lo digo como ciudadana, a la ratificación de mandato del presidente de la República, (Andrés Manuel López Obrador)".

#### **Sheinbaum desconoce proyecto del IECM**

En conferencia de prensa, Claudia Sheinbaum señaló que desconoce el proyecto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) donde solicitan 155.3 millones de pesos para el ejercicio de revocación de mandato a nivel local para el siguiente año.

"No entiendo para qué necesitan ese dinero, deberían de mandarnos una solicitud explicando el porqué, (en el proceso a nivel federal) son casillas únicas que pone el Instituto Nacional Electoral (INE), no entiendo la necesidad de recursos del IECM, no tengo conocimiento de esa solicitud", aseguró.

El pasado viernes, el IECM aprobó el proyecto de su programa operativo anual y su presupuesto para 2022, que contempla un gasto de mil 955 millones 20,834 pesos, en este se incluyen los recursos para el ejercicio de consulta de revocación de mandato de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

-0-

## 98.5 El Herald Radio

**La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, descartó que ella participara en un ejercicio de opinión de este tipo, incluso, cuestionó la forma en que el IECM implementará en el proyecto de presupuesto.**

(2021-11-03),

Carlos Zúñiga, (Nota Informativa), 16:30:54, Duración: 00:04:12 Precio \$222,768.00

LINK: <https://www.efinf.com/clipviewer/4cba7532efce3491cdaed27f1067486f?file>

CARLOS ZÚÑIGA, CONDUCTOR: Carlos Navarro, en torno a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, lo que declaró el día de hoy en torno a una consulta de revocación de mandato ¿Qué nos tienes, Carlos?

CARLOS NAVARRO, REPORTERO: Buenas tardes, Carlos, te saludo con gusto a ti y al auditorio.

Y comentarte que después de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México comentó que habían destinado 155 millones de pesos como parte de su presupuesto para 2022, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, simplemente descartó que ella participara en un ejercicio de opinión de este tipo. La Mandataria capitalina incluso cuestionó la forma en que el Instituto Electoral de la Ciudad de México implementará en su propio proyecto de presupuesto para 2022 155 millones. Recordemos que en marzo se estaría llevando a cabo la revocación de mandato del Presidente Andrés Manuel López Obrador, pero en su caso, ella estaría descartando participar y además en un tono de molestia, la propia Mandataria capitalina, cuestionó los recursos, 155 millones de pesos que estaría apartando el Instituto Electoral de la Ciudad de México para la realización de este ejercicio de opinión en la capital del país.

Recordemos que esta figura está implementada en la Constitución de la Ciudad de México e incluso ella, cuando asumió el poder, el 5 de diciembre de 2018 en el Teatro Esperanza Iris, dijo que uno de sus compromisos era participar en una de ellas, pero ahora ha cambiado de opinión, la Jefa de Gobierno y dice que no va a participar y cuestionó los 155 millones de pesos por parte del instituto electoral de la Ciudad de México para la realización de este ejercicio, Carlos.

CARLOS ZÚÑIGA: ¡Vaya! Tenemos declaraciones de la Jefa de Gobierno sobre este tema, la escuchamos.

REPORTERA: ¿Está haciendo ya campaña política?

CLAUDIA SHEINBAUM, JEFA DE GOBIERNO CDMX: No, así de sencillo. Estuve en Guanajuato porque el próximo año vamos a hacer la entidad invitada para el Festival Cervantino, que nos dio mucho gusto porque además se cumplen 50.

CARLOS NAVARRO: (INAUDIBLE) campaña política después de que desde el jueves de la semana pasada no había tenido eventos públicos aquí en la capital del país; el viernes anduvo en, el sábado acudió a Guanajuato y en otros estados de la República, incluso en algunos de ellos visitó a sus compañeros de partido en la toma de protesta en sus respectivos estados. Escuchemos.

CLAUDIA SHEINBAUM: Y las otras dos pues fue acompañar a mis compañeras que son, que entran como gobernadoras. Estuve en Tlaxcala, no tuve oportunidad de ir a la toma de protesta de Layda Sansores en Campeche, pero estuve pues recientemente para informar del programa de vacunación de la ciudad. Después estuve en Guerrero con Evelyn Salgado y ahora con Marina del Pilar en Baja California y con Indira Vizcaíno en Colima. Así que pues unas compañeras que vienen de Morena, que son gobernadoras, la recibí aquí y uno de los compromisos que hicimos es que, en la medida de lo posible, pudiéramos ir a las tomas de protesta, entonces pues en ese sentido fue.

CARLOS NAVARRO: Así es que después de cuatro días de no tener eventos públicos aquí en la capital del país, hoy la Jefa de Gobierno tuvo conferencia de prensa en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento y posteriormente visitó una escuela en la alcaldía Tlalpan para llevar a cabo esta, pues anunciarles a los padres la implementación de “Mi Beca para Empezar” y los beneficios de este programa social.

Así es que tanto rechazar la revocación de mandato, cuestionarlo 155 millones de pesos y dice que no está en campaña política, la Jefa de gobierno, Carlos.

CARLOS ZÚÑIGA: Eso queda a juicio del auditorio y los habitantes de esta Ciudad de México.

Gracias Carlos, por este reporte.

CARLOS NAVARRO: Hasta luego, buenas tardes.

CARLOS ZÚÑIGA: Muy buenas tardes.

MA